

an der Universität Zürich. Hauptamtlich Geographie-Dozent an der Pädagogischen Hochschule St. Gallen, seit 2003 in Pension. Forschungstätigkeiten zum Eiszeitalter im Bodenseeraum sowie in den Ostschweizer und Vorarlberger Alpen. Hierzu zahlreiche wissenschaftliche Abhandlungen.

Heiner Schlegel, Buchs

Ausbildung zum Primarlehrer an der Kantonsschule Sargans, Studium der Geographie an der Universität Zürich. Mitarbeiter des Büros Broggi und Partner AG in Schaan, seit 1998 Mitinhaber der Firmen RENAT AG in Schaan und RENAT GmbH in Buchs. Schwerpunkte der Tätigkeit bilden konzeptionelle Planungen im Fachbereich Natur und Landschaft auf regionaler und kommunaler Ebene sowie Gutachtertätigkeit. Jüngste Publikationen: Beiträge in den Schriften «Alpenrheintal – eine Region im Umbau» und «Das Fürstentum Liechtenstein 1806–2006».